

Peyriac et Sigean

Marie-Laure Legay

Les parcs de sels de Peyriac et Sigean alimentaient les entrepôts, greniers et chambres du Haut-Languedoc, la ville de Sète pour le salage du poisson et les chambres de Mende, Marvejols, Langogne et pays de Gévaudan. Depuis 1711, la Ferme des gabelles réglait 5 sols et 7 deniers le minot aux propriétaires des salines, mais 11 sols et 2 deniers s'il était livré à l'entrepôt de Narbonne. En 1787, le prix fut fixé à 6 sols et 6 deniers.

Références scientifiques

Sources archivistiques et imprimées:

- Sources archivistiques:

- AN, G1 95, dossier 18 : augmentation des prix du sel
- AN, G1 95, dossier 18 : augmentation des prix du sel

Bibliographie scientifique:

Citer cette notice:

Marie-Laure Legay, *Peyriac et Sigean* in Marie-Laure Legay, Thomas Boullu (dir.), *Dictionnaire numérique de la Ferme générale*, [en ligne], 2023, <https://fermege.meshs.fr/notice/12>